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S’ASSOCIE A DISNEY AUTOUR D’UNE COLLECTION :
“I AM NOT LIKE OTHER GIRLS”

Marc by Marc Jacobs et Disney sont fiers d’annoncer le lancement pour la fin d’année 2015 de la collection capsule "I AM NOT LIKE OTHER GIRLS" ("Je ne suis pas comme les autres filles") inspirée d'un des plus beaux contes de fées au monde, "Alice au pays des merveilles".
La collection inclut des lunettes de soleil, sacs, sacs à dos, coques pour iPhone, sweat-shirts ainsi que d'autres articles conçus comme une interprétation originale du classique de Disney qui met à l'honneur la quête identitaire.
La collection mêle à la fois matériel d'archive et éléments originaux et modernes, pour créer la version Marc by Marc Jacobs du Pays des merveilles. Jacobs, qui a toujours été un grand fan de Disney, des contes de fées et des filles un peu différentes, apporte sa vision unique à ce projet original.
[bookmark: _GoBack]Alors que le long-métrage Disney "Alice through the Looking Glass" sortira le 1er juin 2016, les produits seront disponibles dans le monde entier dans une sélection de boutiques Marc Jacobs, dès le 1er novembre 2015.
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MARC BY MARC JUACOBS

IN COLLABORATION WIYN%EP

I AM NOT LIKE OTHER GIRLS

For Holiday 2015, in collaboration with Disney, Marc by Marc Jacobs is proud to
present | AM NOT LIKE OTHER GIRLS, a capsule collection inspired by
“Alice in Wonderland,” one of the world’s most beloved fairy tales.

The capsule includes sunglasses, totes, backpacks, iphone cases, sweatshirts and
other products designed as an inventive interpretation of the Disney
classic film and celebrating the quest for individuality.

The collection is a mix of archival source material and modern, original elements
creating Marc by Marc Jacobs version of Wonderland. Jacobs, always a lover of
Disney, fairy tales and girls who are just a little bit different,
brings his unique vision to this original project.

Just ahead of the theatrical release of “Disney's Alice Through the Looking Glass”
in Spring 2016, products will be available worldwide at select
Marc Jacobs stores starting November 1st.
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